

Kinder lernen, wenn sie sich wohlfühlen. Wir als Erwachsene tragen dafür Sorge, wie wir die Beziehung zu Kindern gestalten.  
Feinfühligke Beziehungen und gute Interaktionen sind der Nährboden für das Wohlbefinden der Kinder

- ① Wo sind in Ihrem Tagesablauf Momente für bewußte Interaktionsgestaltung? Wann gibt es die Zeit um mit Kindern in den intensiven Kontakt zu treten?

---

---

---

---

---

---

---

---

- ② Wie können Sie diese Momente bewußter gestalten?

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---